

VDM Metals begrüßt neue Auszubildende

Werdohl. Am Montag, 12. August 2024, haben 25 neue Auszubildende bei VDM Metals begonnen. Marcus Brinkmann, Leitung Personal und Soziales und Stephanie Michels, Gesamtausbildungsleitung, begrüßten die neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Werdohler Unternehmenszentrale. In den ersten Tagen werden die jungen Auszubildenden das Unternehmen sowie ihre neuen Kolleginnen und Kollegen im Rahmen der traditionellen Einführungswoche kennenlernen.

„Am ersten Tag besichtigen unsere neuen Auszubildenden nach der Begrüßung und Unternehmensvorstellung die Band- und Drahtfertigung am Standort Werdohl. Danach fahren Ausbilderinnen, Ausbilder und Auszubildende gemeinsam zur Jugendherberge an den Möhnesee, wo wir den Rest der Woche miteinander verbringen. Hier stehen Teambuildingmaßnahmen und Schulungen auf der Tagesordnung, am Ende der Woche erfolgen weitere Werksbesichtigungen“, erklärt Ausbildungsleiterin Stephanie Michels.

Die Auszubildenden werden in verschiedenen Berufe (m/w/d) ausgebildet, im gewerblichen Bereich vor allem als Industrie- und Zerspanungsmechaniker, Elektroniker, Verfahrenstechnologen sowie Werkstoffprüfer und Chemielaboranten. Im kaufmännischen Bereich werden vier Industriekaufleute ausgebildet. Für beide Berufsrichtungen bietet VDM Metals ausbildungsbegleitende Studiengänge an. Den Auszubildenden im gewerblich-technischen Bereich werden im ersten Lehrjahr grundlegende Kenntnisse in der hauseigenen VDM Karriereschmiede vermittelt, bevor es später an die unterschiedlichen Standorte geht. Die Kaufleute fangen direkt in den verschiedenen Abteilungen der Verwaltung an und wechseln diese regelmäßig, um ein möglichst umfassendes Wissensspektrum zu erlangen.

Die VDM Metals Group ist einer der größten Ausbildungsbetriebe der Region und beschäftigt zurzeit rund 80 Auszubildende in verschiedenen kaufmännischen und technischen Berufen. „Besonders stolz sind wir darauf, dass wir in den letzten Jahren immer eine Abschlussquote von 100 Prozent erreichen konnten und mehrere VDM-Azubis die Bestnote ‚sehr gut‘ erhielten. Diese Ergebnisse zeigen, dass sich unser Engagement durchaus auszahlt“, so Michels. VDM Metals hat in diesem Jahr erneut die Auszeichnung als einer der „besten Ausbildungsbetriebe Deutschlands im metallerzeugenden und –verarbeitenden Bereich“ und außerdem die Auszeichnung „Great Start“ im Rahmen der Great Place to work-Zertifizierung erhalten.

Weitere Informationen

Philipp Verbnik

Pressesprecher

Telefon: +49 2392 55 2274

E-Mail: Philipp.Verbnik@vdm-metals.com

Über VDM Metals

VDM Metals mit Sitz in Werdohl bildet den Geschäftsbereich Hochleistungswerkstoffe der Acerinox S.A. Gruppe. Das Unternehmen entwickelt und fertigt Nickel-, Kobalt-, Kupfer- und Zirkoniumlegierungen sowie hochlegierte Sonderedelstähle. Seit über 90 Jahren liefert VDM Metals Bleche, Bänder, Stangen, Drähte, Schweißzusatzwerkstoffe und Pulver an Kunden aus den Bereichen chemische Industrie und Anlagenbau, Energiegewinnung, Öl und Gas, Elektrotechnik und Elektronik-, Automobil- und Luftfahrtindustrie. Weltweit beschäftigt VDM Metals rund 2.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

www.vdm-metals.com